

Tom Dumoulin dice adiós a la vuelta a España por problemas físicos

Image not found or type unknown



La Habana, 28 oct (PL) El ciclista neerlandés Tom Dumoulin declinó continuar su concurso en la edición 75 de la Vuelta a España a causa de problemas físicos, según confirmó el atleta en un comunicado.

De acuerdo con la nota, Dumoulin y sus compañeros del equipo Jumbo-Visma, acordaron que abandonara la carrera debido al cansancio acumulado en sus piernas.

'No tiene sentido continuar. Llegué cansado a la Vuelta y es por eso que el equipo y yo decidimos que me apartara y no poner en riesgo la temporada 2021', suscribió el pedalista de 29 años de edad.

Dumoulin, séptimo en el pasado Tour de Francia y titular del Giro de Italia 2017, prueba su bajo rendimiento al ubicarse en el escaño 95 de la ronda española cuando apenas se han disputado siete etapas.

Con la salida del neerlandés, su compañero de equipo, el esloveno y campeón defensor Primoz Roglic, pierde a su principal escolta para contrarrestar a sus principales adversarios, especialmente el puntero de la prueba el ecuatoriano Richard Carapaz.

Carapaz, campeón del Giro 2019, lidera la clasificación general con crono de 28:23:51 horas, válidas para aventajar en 18 segundos al británico Hugh Carthy, en 20 al irlandés Daniel Martin y en 30 a Roglic, sus más cercanos perseguidores.

De ahí que en la jornada, Carapaz luchará por conservar la punta de la clasificación cuando finalice la octava fecha, una de las más empujadas de la lid y donde el cierre será exigente por esa característica.

La 'Locomotora de Carchis' como le llaman al ecuatoriano, tendrá en ese segmento, previsto para unos 164 kilómetros entre las localidades de Logroño y Alto de Moncalvillo, uno de los más exigentes de la justa, aunque aseguró horas atrás, estar listo para afrontar el reto.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/238096-tom-dumoulin-dice-adios-a-la-vuelta-a-espana-por-problemas-fisicos>



Radio Habana Cuba